



FAEL LUCE EST SPONSOR DE L'ANNÉE INTERNATIONALE DE LA LUMIÈRE

Agrate Brianza, 10 Février 2015 - Le 2015 est l'Année internationale de la lumière (IYL2015) déclarée par le Comité exécutif et la Conférence générale de l'UNESCO. Fael LUCE est sponsor de l'événement pour souligner l'engagement de l'entreprise en faveur de la connaissance et la conscience de chaque être humain sur l'importance de la lumière et des technologies solaires associées qui contribuent au développement durable et apportent des réponses aux défis mondiaux que sont l'énergie, l'éducation, l'agriculture et la santé.



INTERNATIONAL
YEAR OF LIGHT
2015

La lumière est la matière première de Fael et la base de notre civilisation.

En tant que développeurs et les fabricants de matériel d'éclairage, l'équipe Fael LUCE reconnaît l'importance stratégique de son activité pour l'entreprise et pour le contexte dans lequel elle opère et partage, dans la vie quotidienne, les objectifs que les Nations Unies espère atteindre grâce à cette initiative. En particulier: *promouvoir les technologies de la lumière pour une meilleure qualité de vie*, à travers l'étude et le brevetage des optiques qui peuvent *réduire la pollution lumineuse et le gaspillage d'énergie*, grâce à l'intégration des nouvelles sources de lumière LED, harmonisant l'émotion avec la fonctionnalité et à améliorer le bien-être et la qualité de la vie...

Pour le bien de tous.

Fael LUCE est une entreprise leader dans la fourniture de systèmes d'éclairage innovants et durables. La vaste gamme comprend des systèmes d'éclairage pour les grandes aires de jeux et des installations sportives, l'éclairage routière, des structures industrielles et commerciales. Fondée en 1965, dont le siège est à Agrate Brianza, Fael LUCE a développé très solide, qui lui a permis d'être présent dans différents marchés à travers le monde, ou exporte 70% de sa production.

Pour plus d'information:

Cristina Sesini

Marketing & Communication

e: marketing.fael@faelluce.com • W: www.faelluce.com

